



ながはま 長浜
なるひと 成仁 議員
(政友みらい)



小さな拠点づくりについて

令和5年度に行う取り組みについて伺いたい。

総合政策部長

若い世代の方や女性の方々が参加しやすくなるようワークショップの開催方法を工夫していきたいと考えています。

令和5年度は、新たに常盤地区において、4地区目となるワークショップの開催を検討しています。このほか、支援の方法は異なりますが、飛駒地区において飛駒のSDGsを考える会に対し、地域活性化支援事業補助金を交付し、小さな拠点づくりに向けた活動支援を行っています。この補助金は、令和4年度で交付期間が終了となりますが、令和5年度については、宇都宮大学地域デザイン科学部との連携支援を行っていきたくと考えています。このように各地域の特性に応じた小さな拠点づくりの支援を行っていきたくと考えています。

その他の質問

- ☆ヒトパピローマウイルス (PHV) ワクチンについて
- ☆DV被害者支援について
- ☆地域公共交通について



たかはし 高橋
いさお 功 議員
(蒼生会現・大樹会)



葛生義務教育学校開校に向けて

葛生義務教育学校の体育館に設置されたOMソーラーには、夏は屋根裏の暖かい空気を外に逃がして温度を下げ、冬は屋根裏の暖かい温められた空気を床下に通って室内の温度を上げる機能がある。さらに体育館は全国的に見ると災害時の避難所としても活用されており、OMソーラーは非常に有効な能力を発揮しているというデータも報告されている。現在、OMソーラーは故障しているが、修繕の考えがあるのか伺いたい。

教育部長

葛生義務教育学校の体育館のOMソーラーは不具合が発生しており、十分な効果が得られていない状況になっています。議員からご指摘があったように体育館には避難所としての大変重要な機能もあるため、環境整備の面も含め、今後についてはできる限り早い時期に修繕等の対策の検討が必要になると考えています。

その他の質問

- ☆出流原PA周辺総合物流開発整備(Aゾーン)について



よこい 横井
ただゆき 帝之 議員
(新風)



子どもの貧困対策について

制服や体操着のリユースについて、卒業生が使わなくなった制服を卒業した学校に持って行きにくいような状況がある。各地区公民館などに回収ボックスを設置すれば、利便性がよく、制服や体操着の回収が増えると思うが、見解を伺いたい。

教育部長

現在は、ボランティア団体であるスクールリユースリボンからの依頼に対し、関係学校や地区公民館がその活動に賛同して回収ボックスを設置しており、全ての学校区への設置については、活動可能なエリアなのかなど、あくまでも団体の意向によるものと考えています。

なお、今後団体としての体制が整い、全ての学校区への設置が可能となり、設置についての協力の依頼があれば、教育委員会として各地区公民館や各学校に対して協力を促すなど、団体の活動の輪が広がるよう側面的な支援をしていきたくと考えています。

その他の質問

- ☆佐野市立小中学校適正規模・適正配置計画基本計画(後期計画)実施計画(1期)について